
 
 

 

Protokoll der ordentlichen Vollversammlung der FV Squash e. V. 

Dienstag, dem 26. Oktober 2021 von 19:00 – 20:50 Uhr 

in der Airport Squash & Fitness Berlin Tegel   

Rue Charles Calmette 11d, 13405 Berlin 

 

 

 

Zu TOP 1 (Tagesordnung siehe Anlage 1) 

  Der Vorsitzende, Uwe Wenk, begrüßte die anwesenden Mitglieder und 
stellte die Anwesenheit fest. 

12 stimmberechtigte BSGn waren anwesend.   

(Anwesenheitsliste siehe Anlage 2) 

 

Es wurde festgestellt, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht 
erfolgt ist und keine Anträge zur Änderung der Tagesordnung vorlagen. 

 

Das Protokoll der letzten außerordentlichen Vollversammlung vom 
26.November 2019 wurde ohne verlesen einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n  /  B r a n d e n b u r g  e . V .  
Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. - Jugendweg 5 – 13629 Berlin 

 

 

 

Besprechungsteilnehmer 

1. Vorsitzender 

UweWenk 

Rue Charles Calmette 11 D 

13405 Berlin 

 

Bankverbindung: 

Deutsche Bank 

DE72 1007 0848 0199 9614 00 

 

Berlin, den 29.10.2021   

FACHVEREINIGUNG SQUASH E.V. 
d e s  B e t r i e b s s p o r t v e r b a n d e s  

B e r l i n e . V .  
Rue Charles Calmette 11 D - 13405 Berlin 

Fachvereinigung Squash e.V. – Rue Charles Calmette 11 D – 13405 Berlin 

 

 

 

       An alle Betriebssportgruppen 

       der FV Squash e. v.     



Zu TOP 2   

Die Ehrung der Meister und platzierten aus der Saison 2020 wurde durch den 1. 
Vorsitzenden und den Sportwart vorgenommen.  

 

4. Liga  

1. SC Bayer II  

2. BSG Wasser 75 II 

3. SG FitFun 1986 IV 

 

3.Liga 

1. SISI II 

2. BSG GASAG II 

3. Squash House 03 II 

 

2. Liga 

1. Polizei II 

2. Squash House 03 I 

3. SG FitFun 1986 III 

 

1. Liga 

1. BSG GASAG I 

2. Gilette 

3. SG FitFun 1986 I 

 

Zu TOP 3 

 

Bericht Vorstand: 

1.Vorsitzender 

Aufgrund der Corona Pandemie konnte die letzte Vollversammlung nicht stattfinden und 
somit war auch eine Neuwahl des Vorstandes nicht möglich, diese wird bei der heutigen 
Vollversammlung am 26. Oktober 2021 nachgeholt.  

Auch Turniere und der Ligabetrieb konnten aufgrund der Schließung der Squash Anlage 
und gesetzlichen Vorschriften von November 2020 – August 2021 nicht durchgeführt 
werden. Ab Mitte August 2021 war es vom Gesetzgeber wieder möglich, unter bestimmten 
Hygienevorschriften einen Ligabetrieb auszuspielen.  Dieser eingeschränkte Ligabetrieb 
startete ab September 2021 in 4 Ligen mit 24 Mannschaften und wird aller Voraussicht im 
November 2021 enden. 

 

 



Des Weiteren wurde die Gemeinnützigkeit der FV Squash beim Finanzamt für 
Körperschaften verlängert. 

 

Auch ist man gerade dabei mit der Firma Dunlop den Sponsoring Vertrag zu verlängern. 
Über das Ergebnis wird auf der nächsten Vollversammlung berichtet. 

 

Der 1. Vorsitzende bedankte sich für die Aufmerksamkeit und gab das Wort weiter an den 
2. Vorsitzenden weiter. 
  
 
2.Vorsitzender 

Michael Leschke bedankte sich für die gute und harmonische Zusammenarbeit und 
Unterstützung der Mitglieder. 

 

Schatzmeisterin 

Carola Wenk zog zur finanziellen Situation der Fachvereinigung eine positive Bilanz. Die 
Zahlungsmoral der BSGn ist im Allgemeinen gut, bis auf einige Nachzügler, die erst nach 
einer Erinnerung die Gebühren gezahlt haben. 
Carola verwies nochmal darauf, dass die BSGn ihre Förderungswürdigkeit beim LSB und 
beim BSVB selbst einreichen müssen.  
 
Die Schatzmeisterin bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung der 
BSGn. 
 

Sportwart 

Jeff zog eine positive Bilanz, des im September 2021 gestarteten Ligabetriebes, und bittet 
die Ergebnisbögen noch am Spieltag in den dafür vorgesehenen Briefkasten der FV 
Squash eizuwerfen.  

Der Sportwart bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit allen BSGn. 

 

Zu TOP 4     Bericht der Kassenprüfer 

Andreas Schöne berichtete, dass die Kassenprüfung ohne Beanstandungen 
verlaufen ist.  

 

Zu TOP 5 Entscheidung über die Entlastung des Vorstandes 

Nach dem Bericht stellten die Kassenprüfer den Antrag, dass der Vorstand 
entlastet wird. Der Vorstand wurde einstimmig mit 12 Stimmen entlastet. 

 

 

 

 

 



 

ZU TOP 6-10 Neuwahl des Vorstandes, Sportwartes und Internetbeauftragten wurde 
eine Wahlkommission gegründet. Die Wahlen wurden von Andreas Schöne BSG 
Polizei geleitet. 

 

Zu TOP 6 Wahl des 1. Vorsitzenden  

                     Uwe Wenk wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 12 Stimmen 
                     gewählt. Uwe Wenk hat die Wahl zum 1. Vorsitzenden angenommen. 

 

Zu TOP 7 Wahl des 2. Vorsitzenden  

                     Michael Leschke wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 12 Stimmen 
                     gewählt. Michael Leschke hat die Wahl zum 2. Vorsitzenden angenommen. 

 

Zu TOP 8 Wahl des Schatzmeisterin  

                     Carola Wenk wurde vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig mit 12 Stimmen 
                     gewählt. Carola Wenk hat die Wahl zur Schatzmeisterin angenommen. 

 

Zu TOP 9 Wahl des Sportwartes  

                     Jeff Burton wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 12 Stimmen 
                     gewählt. Jeff Burton hat die Wahl zum Sportwart angenommen. 

 

Zu TOP 10 Wahl des Internetbeauftragten  

  Jeff Burton wurde vorgeschlagen. Er wurde einstimmig mit 12 Stimmen 
                     gewählt. Jeff Burton hat die Wahl zum Internetbeauftragten angenommen. 

 

Der Vorsitzende bedankte sich bei der Wahlkommission und führte Die Sitzung fort. 

 

Zu TOP 11  Wahl der Kassenprüfer 

Es wurden folgende Mitglieder vorgeschlagen, Dirk Ahrens, Andreas Schöne 
und Reiner Wolff. Sie wurden einstimmig mit 12 Stimmen gewählt.  

 

Zu TOP 12   Die Wahl der Ausschüsse ergab folgendes Ergebnis: 

 

Spielausschuss: 

Jeffrey Burton als Sportwart gesetzt im Spielausschuß 

Michael Wollny 

Andre Carouge 

Manuel Urban 
 
im Block mit 12 Stimmen gewählt 



 

Rechtsausschuss 

Rene Sorge 

Thomas Winkelsesser 

Gunter Tzchoppe 

Ersatz 

Stefan Bach 

im Block mit 12 Stimmen gewählt 

 

Berufungsausschuss 

Christian Starke   

Werner Friebe   

Thilo Gebhardt   
 
im Block mit 12 Stimmen gewählt 

 

ZU TOP 13 Ligaplanung 2022  

Soweit es die Corona Pandemie zulässt, ist der Ligastart für den Februar 2022 
geplant, ein genaues Datum wird noch bekannt gegeben. Der Meldeschluss für die 
Dunlop Liga 2022 ist der 11.12.2021. Die Anzahl der Ligen ist abhängig von der 
Anzahl der gemeldeten Mannschaften und wird kurzfristig von den Gremien 
festgelegt. 

Des Weiteren wurde ein Meinungsbild der anwesenden BSGn eingeholt, ob der 
Feldversuch mit 4 Spielern in einer Mannschaft über eine komplette Saison 
fortgeführt wird. Sollte es sich bewähren, würde man die Wettspielordnung 
dementsprechend anpassen und dann auf einer der folgenden Vollversammlung 
zur Abstimmung stellen. Das Meinungsbild ergab, dass alle 12 anwesenden BSGn 
mit der Verfahrensweise einverstanden sind.  

 

ZU TOP 14 Behandlungen von Änderungsanträgen  

Es lagen keine Änderungsanträge vor. 

 

ZU TOP 15 Verschiedenes 
 

- Es kam die Anfrage, ob die Telefonnummer und E-Mail-Adressen der 
Mannschaftsverantwortlichen auf der Homepage veröffentlicht werden sollten. 
Über dieses Thema wurde lebhaft diskutiert, man einigte sich darauf, dass die 
MVs, die einer Veröffentlichung nicht zustimmen, dieses dem 
Internetbeauftragten melden. 

 

 



- Der Sportfreund Alex Panasuk hat den Facebook Auftritt der FV Squash 
angesprochen, das zu diesem Thema noch Erweiterungsmöglichkeiten 
bestünden. Das Thema wurde aufgegriffen und Alex Panasuk wurde angeboten 
gerne bei dem Thema mitzuarbeiten. 

- Geplant ist beim letzten Ligaspieltag ein Grillen anzubieten, soweit es die 
Pandemie zulässt. 

- Die ersten 3 Mannschaften einer Liga 2021 erhalten jeweils einen 
Getränkegutschein in der Squashanlage, mit einer Gültigkeitsdauer von 6 
Monaten. 

- Es wurde auf die European Company Sport Games (ECSG) vom 22. – 
26.06.2022 in Arnheim hingewiesen. Eine Anmeldung ist beim Veranstalter nur 
direkt möglich.   

   

 Die Versammlung wurde 20:50 Uhr geschlossen. 

 

Uwe Wenk 
1. Vorsitzender FV Squash e.V. 


